

BESCHLUSS VIII – IRAK

Thema Konflikte und internationale Sicherheit

Betrifft Gründung der OACPN

Die Generalversammlung,

Besorgt durch die Spannungen im Nahen Osten und ihre Abhängigkeit von der Ölproduktion,

Erinnernd dass der Irak und seine arabischen Nachbarn die größten Exporteure des schwarzen Goldes sind und dass es zwingend notwendig ist, eine Energiewende einzuleiten, während diese Ressource zur Neige geht, da Energie in einer Welt, in der sich die Technologie ständig weiterentwickelt und künstliche Intelligenz riesige Mengen an Daten benötigt, von entscheidender Bedeutung ist,

Verängstigt durch den israelisch-palästinensischen Krieg und die internen Konflikte gegen Terrororganisationen, unterstreicht der Rückgang der friedensstiftenden Länder, dass Allianzen nun der Schlüssel zu einer sicheren Zukunft sind, wobei Länder wie die Vereinigten Arabischen Emirate und Bahrain für Verständigung eintreten, indem sie das Abraham-Abkommen mit Israel unterzeichnen,

Betonend dass der Irak reagieren und das autoritäre iranische Regime, die amerikanischen Aggressoren, die europäische Heuchelei sowie die zahlreichen Terrororganisationen, die unsere schöne Region für ihre eigenen Interessen vergiften, anklagen muss,

Bewusst der Effizienz der Kernenergie, von der Internet-Clouds bis 2030 insgesamt 3.000 TWh/Jahr benötigen werden, und zitiert amerikanische Giganten wie Google, die selbst massiv in diese Energie investiert haben, haben nur die wohlhabenden Länder des Nahen Ostens die Macht, einen echten Technologie- und Energie-Hub aufzubauen, um den Energiemarkt weiterhin zu dominieren,

Entscheidet die Organisation of Arabic Country Productor of Nuclear (OACPN) zu gründen, die Saudi-Arabien, die Vereinigten Arabischen Emirate, Kuwait, Katar und die Republik Irak umfasst, um den friedensstiftenden Ländern des Nahen Ostens eine Energiewende zu ermöglichen,

- den Ländern ein Beitragsrecht in einer internationalen Forschungseinrichtung zuzusprechen;
- einen Energie- und Technologie-Hub in einer einzigen Region zu schaffen;
- die Festlegung der Ziele ausschließlich den Gründerstaaten zu gestatten.

Der französische Text ist maßgebend.